

こんにちは

日本共産党市会議員
森田 ゆみ子です

2015/12/20

日本共産党京都市会議員団 tel 222-3728 fax 211-2130
市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/>

子どもには笑顔
若者に仕事を
老後には安心を。



森田ゆみ子ホームページ <http://morita-yumiko.jp/>

市長が打ち出した『京(みやこ)プラン・後期実施計画』 「新たな京都こわし」「税金取り立てばかりがキツくなる」

と不安と怒りがひろがっています。

このほど市長が「京(みやこ)プラン後期実施計画」という計画を打ち出しました。今までの4年間ですすめてきたプランは、市民生活をささえる行政を大幅に減らす改革でしたが、今回、今まで以上に大幅に「行政改革」をすすめようという大変な内容となっています。

もっとも大きな特徴は、市民生活の苦しい実態や大変な状況についてはまったく触れられず、計画の視野の外におかれてることです。京都市がとりくむ計画として書かれているのは、学校跡地など市民の財産を差し出すこと、外国人観光客やお金持ちを呼び込む対策、大企業が

自由に計画をつくり推進する地域開発、税金とりたての対策を抜本的に強化する、などがならんでいます。

こんなプランが実施されれば、「京都が京都でなくなる」「市民の声をまったく聞かない市長は困る」「中小企業が中心で非正規雇用率も全国最悪の京都経済が良くなる展望がまったくない」と、不安と怒りの声がひろがっています。

「待機児ゼロ」と見かけ上の数字をつくってごまかし、保育行政をがんばっていると言い張っている市長ですが、先日の議会では、市長与党も含めて保育所の実態は大変と、前会派一致で決議があげられました。

★市民の苦しい暮らしの実態に寄りそわない現市長・現市政 ～12/1 本会議での市長らの答弁

12月2日の議会答弁でも、市民生活を応援しないという市政の態度が明らかでした。特徴を紹介します。

【共産党議員の質問】

敬老乗車証制度の改悪はやめよ

【市長らの答弁】

⇒一定の乗車までは無料、その後は利用ごとに相応の負担をして頂くしくみへと転換をはかる。

介護職場の運営や職員の労働条件が大変だ
国民健康保険料の値下げを

⇒福祉職場就職フェアへ参画や採用担当者の研修等をすすめていく。

京都経済が落ち込んでいことへの認識は？

⇒国民全体で支え合い助け合う社会保険制度。丁寧な納付相談にのる

などという、まったく役にたたない答弁でした。

⇒国の政策と軌を一にして成長戦力を展開。

本田久美子さんが、南区各地で訴え

戦争法は廃止！市の財産切り売り、市民へのサービス切り捨ての市政ではなく、市民の願いにこたえる市政を

戦争法廃止の署名にご協力を

日本共産党は国民の共同で戦争法廃止の政府をつくることを提唱し、諸団体のみなさんとともに野党の共同の努力をすすめていますが、国民の声の力が広がることが何よりも必要です。全国ですすめられている統一署名へのご協力を、ぜひお願いします。



年明け2月7日投票の京都市長選挙に出馬を表明している本田久美子さん。憲法市長誕生を、子育てや市民の生活のために働く京都市政への刷新をと、各地で訴えています。

先月28日には南区の事務所もひらかされました。油小路の辻上ル西側

TEL 693-8718 FAX 693-87320 です。

暮らしを守る相談は市会議員団まで

安倍政権の悪政がつづく中、暮らしは日々大変です。国や行政の制度を活用して、少しでも解決をと、生活相談活動を強めています。ご相談は、市会議員団までお気軽にご連絡ください。

市会議員団 222-3728 fax 211-2130

■ 少林寺拳法2級を受けました。息子は初段に合格！

去年の5月から息子と向き合ったために始めた少林寺拳法で、2級の試験を受けました。試験の相方は、日本に少林寺拳法の修行に来ている留学生。(写真の右の方です)

